

SATUAN ACARA PERKULIAHAN
MATA KULIAH : BAHASA INGGRIS 1
KODE / SKS : IT042101 / 1

Pertemuan	Pokok Bahasan dan TIU	Sub Pokok Bahasan dan TIK	Teknik Pembelajaran	Media Pembelajaran	Tugas	Referensi
1, 2	Kompetensi menyusun tulisan dan menyajikannya dalam bahasa Inggris tentang inovasi, hubungan, dan pengaruh teknologi dalam kehidupan sehari-hari	<ul style="list-style-type: none"> • Inovasi teknologi dan pengaruhnya di masyarakat • Tata Bahasa Bahasa Inggris: menggunakan kata sifat dan kata keterangan sebagai perbandingan antara teknologi lama dan teknologi terkini sebagai panduan ketika mahasiswa menulis laporannya dan ketika menyajikannya. • Membaca, Kosa Kata dan Pelafalan: membahas teks berbahasa Inggris yang ditulis oleh mahasiswa dan memberi panduan yang benar terkait makna kosa kata dan pelafalannya ketika mahasiswa menyajikan laporannya . 	Memberi kuliah, Diskusi , Project Based Learning, dan Problem Solving	Papan Tulis OHP Proyektor	Membuat tulisan mengenai teknologi dan perkembangan teknologi.	1

<p>3</p>	<p>Kompetensi menyusun tulisan dan menyajikannya dalam Bahasa Inggris tentang manfaat mempelajari teknologi</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Pelbagai disiplin ilmu dalam ruang lingkup teknologi dan manfaat memelajarinya • Tata Bahasa Bahasa Inggris: kala <i>Present Simple</i> dan <i>Present Continuous</i>. Mahasiswa memahami perbedaan antara keduanya dan menggunakannya ketika menyusun tulisan serta ketika menyajikannya. • Membaca, Kosa Kata dan Pelafalan: membahas teks berbahasa Inggris yang ditulis oleh mahasiswa dan memberi panduan yang benar terkait makna kosa kata dan pelafalannya ketika mahasiswa menyajikan tulisannya . 	<p>Memberi kuliah, Diskusi , dan Problem Solving</p>	<p>Papan Tulis OHP Proyektor</p>	<p>Membuat tulisan mengenai teknologi dan perkembangan teknologi.</p>	<p>1</p>
<p>4, 5</p>	<p>Kompetensi menyusun tulisan dan menyajikannya dalam Bahasa Inggris tentang rancangan proses dengan memanfaatkan teknologi.</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Rancangan Proses dengan memanfaatkan teknologi. • Tata Bahasa Bahasa Inggris: Jenis Pertanyaan. Mahasiswa memahami pelbagai jenis (tipe) pertanyaan dalam Bahasa Inggris dan menggunakannya ketika mengajukan pertanyaan 	<p>Memberi kuliah, Diskusi , dan Problem Solving</p>	<p>Papan Tulis OHP Proyektor</p>	<p>Membuat tulisan mengenai teknologi dan perkembangan teknologi.</p>	<p>1</p>

		<p>ke kelompok yang menjelaskan rancangan proses suatu produk.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Membaca, Kosa Kata dan Pelafalan: membahas teks berbahasa Inggris yang ditulis oleh mahasiswa dan memberi panduan yang benar terkait makna kosa kata dan pelafalannya ketika mahasiswa menyajikan tulisannya . 				
6, 7	<p>Kompetensi menyusun tulisan dan menyajikannya dalam Bahasa Inggris tentang pemanfaatan teknologi dalam pembuatan alat olahraga.</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Pemutakhiran material/bahan yang digunakan dalam proses pembuatan alat-alat olahraga dengan memanfaatkan teknologi. • Tata Bahasa Bahasa Inggris: penggunaan <i>used to, used for, made of, dan made from.</i> Mahasiswa memahami cara menjelaskan suatu material/bahan yang digunakan dalam proses pembuatan alat-alat olahraga ketika mahasiswa menyusun tulisan serta menyajikannya. • Membaca, Kosa Kata dan Pelafalan: membahas 	<p>Memberi kuliah, Diskusi , dan Problem Solving</p>	<p>Papan Tulis OHP Proyektor</p>	<p>Membuat tulisan mengenai teknologi dan perkembangan teknologi.</p>	1

		<p>teks berbahasa Inggris yang ditulis oleh mahasiswa dan memberi panduan yang benar terkait makna kosa kata dan pelafalannya ketika mahasiswa menyajikan tulisannya .</p>				
8, 9	<p>Kompetensi menyusun tulisan dan menyajikannya dalam Bahasa Inggris tentang informasi mengenai pelbagai mesin yang digunakan dalam kebutuhan tertentu.</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Pemahaman mengenai informasi pelbagai mesin yang digunakan oleh masyarakat untuk kebutuhan tertentu. • Tata Bahasa Bahasa Inggris: <i>Time Clauses</i>. Mahasiswa mampu memahami penggunaan dan perbedaan pelbagai jenis <i>Time Clauses</i> serta menerapkannya dalam tulisan serta penyajiannya. • Membaca, Kosa Kata dan Pelafalan: membaca dan membahas teks berbahasa Inggris yang ada di buku ajar dan memberi panduan yang benar terkait makna kosa kata dan pelafalannya ketika mahasiswa membaca teks tersebut. 	<p>Memberi kuliah, Diskusi , dan Problem Solving</p>	<p>Papan Tulis OHP Proyektor</p>	<p>Membuat tulisan mengenai teknologi dan perkembangan teknologi.</p>	1

<p>10, 11</p>	<p>Kompetensi menyusun tulisan dan menyajikannya dalam Bahasa Inggris tentang manfaat teknologi dalam pelbagai jenis alat keamanan untuk mengatasi tindak kejahatan di masyarakat.</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Pelbagai disiplin ilmu dalam ruang lingkup teknologi dan manfaat memelajarinya • Tata Bahasa Bahasa Inggris: Penggunaan frasa <i>used to + infinitive</i>, <i>used as + noun</i>, dan <i>(used) for + -ing</i>. Mahasiswa mampu memahami dan menjelaskan kegunaan pelbagai alat keamanan dengan menggunakan frase tersebut. • Membaca, Kosa Kata dan Pelafalan: membaca teks yang ditulis mahasiswa dan memberi panduan yang benar terkait makna kosa kata dan pelafalannya ketika mahasiswa menyajikan tulisannya. 	<p>Memberi kuliah, Diskusi, dan Problem Solving</p>	<p>Papan Tulis OHP Proyektor</p>	<p>Membuat tulisan mengenai teknologi dan perkembangan teknologi.</p>	<p>1</p>
<p>UJIAN TENGAH SEMESTER</p>						
<p>12, 13</p>	<p>Kompetensi menyusun tulisan dan menyajikannya dalam Bahasa Inggris tentang memahami urutan perubahan bahan mentah menjadi produk jadi.</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Pelbagai disiplin ilmu dalam ruang lingkup teknologi dan manfaat memelajarinya • Tata Bahasa Bahasa Inggris: Menggunakan kalimat pasif bentuk <i>present simple</i> dalam 	<p>Memberi kuliah, Diskusi, dan Problem Solving</p>	<p>Papan Tulis OHP Proyektor</p>	<p>Presentation tulisan</p>	<p>1</p>

		<p>proses pembuatan suatu produk secara berurutan.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Membaca, Kosa Kata dan Pelafalan: membaca teks yang ditulis mahasiswa dan memberi panduan yang benar terkait makna kosa kata dan pelafalannya ketika mahasiswa menyajikan tulisannya. 				
14	<p>Kompetensi menyusun tulisan dan menyajikannya dalam Bahasa Inggris tentang manfaat teknologi dalam pelbagai alat transportasi darat, laut, dan udara</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Pelbagai disiplin ilmu dalam ruang lingkup teknologi dan manfaat memelajarinya • Tata Bahasa Bahasa Inggris: Membuat kalimat prediksi menggunakan modal auxiliary seperti <i>will, may, might</i> dalam hal pemutakhiran pelbagai alat transportasi. • Membaca, Kosa Kata dan Pelafalan: membaca teks yang ditulis mahasiswa dan memberi panduan yang benar terkait makna kosa kata dan pelafalannya ketika mahasiswa menyajikan tulisannya. 	<p>Memberi kuliah, Diskusi, dan Problem Solving</p>	<p>Papan Tulis OHP Proyektor</p>	<p>Presentation tulisan</p>	<p>1</p>
<p>UJIAN AKHIR SEMESTER</p>						

Rujukan:

1. Glendinning, Eric. (2009). *Oxford English for Careers: Technology 1: Student's Book*. USA: Oxford University Press

